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Vorstandswahlen 2014

Der Vorstand des Vereins.

Uwe Geyer, Dr. Lutz Weickert, Dietmar Pfeiffer, Dr. Hans-Martin Flotho, Thomas
Blüthner sowie Mathias Blank wurden als Vorstand des Schloss Schönefeld e.V.
wiedergewählt. Frau Anja Heck wurde neu in den Vorstand gewählt und möchte sich
hiermit vorstellen.

Mein Name ist Anja Heck und ich bin seit Oktober 2014 im
Vorstand unseres Vereins tätig. Seit 2003 bin ich bereits
Mitglied im Verein Schloss Schönefeld, in dem ich mehrere
Jahre die Funktion des lnnenrevisors ausübte. lch bin Mutter
von zwei Kindern. Mein Sohn besucht derzeit im letzten
Schuljahr die Förderschule Schloss Schönefeld, wo ich die
gesamte Schulzeit als Elternsprecher tätig war. Meine Tochter
lernt am Gymnasium in der 6. Klasse. Beruflich bin ich an der
Fakultät für Physik und Geowissenschaften der Universität
Leipzig als Fremdsprachensekretärin und Verwaltungs-
angestellte tätig und bin von den Mitarbeitern der Fakultät zur
Gleichstellungsbeauftragten gewählt worden. ln den letzten drei Jahren hatte ich
einen stellvertretenden Sitz im Behindertenbeirat der Stadt Leipzig inne, wo ich mich
insbesondere, wenn es um die Belange von schwerstmehfachbehinderten Kindern
ging, eingebracht habe. lm Vorstand werde ich an unserer lnternetseite arbeiten, um
unseren Web-Auftritt noch interessanter und ansprechender zu gestalten. Außerdem
habe ich viele ldeen, die vielleicht nicht alle umgesetzt werden können, aber einige
finden evtl. doch den Weg in die Praxis.

Anja Heck
Vorstand Schloss Schönefeld

Wahl der Revisionskommission

Es stellten sich Herr Chris Ebers und Frau Elke Liebing zur Wahl. Beide wurden
durch die Mitgliederversammlung einstimmig wieder in die Revisionskommission
gewählt. Wir danken der alten und neuen Revisionskommission für die konstruktive
Zusammenarbeit.



24. Schönefelder Weihnachtsmarkt

Wohin am ersten Advent? Für viele tausend Leipziger war diese Frage schnell
beantwortet. Natürlich zum Schönefelder Weihnachtsmarkt in und ans Schloss
Schönefeld. Das weihnachtlich
geschmückte Schlossgelände lud

zum besinnlichen Beisammensein
ein. Der Verein Schloss Schönefeld
e.V. und die Mitarbeiter seiner
Gesellschaften gestalteten zahl
reiche weihnachtliche Spiel-, und

Bastelangebote und kümmerten
sich um das leibliche Wohl der
Gäste. Gemeinsam mit dem
Bürgerverein, dem CVJM und
vielen weiteren Unterstützern
wurden viele Familien in fröhliche Vorweihnachtsstimmung versetzt. Schönefelder
lnstitutionen, wie die Clara-Wieck Schule, der Kindergarten des BBW und der Chor
der Förderschule Schloss Schönefeld gestalteten ein abwechslungsreiches
Bühnenprogramm. Am lnformationsstand beantwortete der Vorstand Fragen zur
Arbeit des Vereins und bei zahlreichen Schlossführungen konnten sich lnteressierte
über die Geschichte und heutige Nutzung des Schlosses informieren. Der Vorstand
des Schloss Schönefeld e.V. dankt allen fleißigen Helfern und freut sich auf den

nächsten Weihnachtsmarkt in Schönefeld.

Neujahrsempfang 2015

Auch in diesem Jahr lud der Vorstand des Schloss Schönefeld e.V. zum Neujahrs-
empfang ein. Der Vorstandsprecher Mathias Blank und der Geschäftsführer Jens
Eberl informierten die zahlreichen Gäste über die Arbeit des Vereins und deren
Tochtergesellschaften. Rund 100 Gäste aus Politik, Kultur, Wirtschaft sowie Freunde
des Schloss Schönefeld e.V. folgten am Montag dem 19.01 .2015 der Einladung zum
Neujahrsempfang. Unter ihnen Herr Holger Gasse (Mitglied des Sächs. Landtages
der CDU), Herr Thomas Rechentin (Sächsisches Staatsministerium für Kultus), Frau
lngrid Glöckner (SPD Stadträtin), Herr Ansbert Maciejewski (CDU Stadtrat), Frau

Anne Draheim (Stadtbezirks Beirätin
Nord-Ost) und Frau Helga Hofmann
(Kommunale Sozialverband Sachsen).Der
Neujahrsempfang gab Gelegenheit noch
einmal die Ergebnisse und Edolge des
zurückliegenden Jahres Revue passieren
zu lassen und einen Ausblick auf die
neuen Aufgaben und Ereignisse des
Jahres 2015 zu geben. Hier stand der
Ausbau des Torbogenhauses auf dem
Gelände des Schlosses im Vordergrund.

Herr Eberl, Frau Hindricks, Hen Blank



Frau Martina Hindriks erhielt für ihre hingebungsvolle Arbeit im Verein Schloss
Schönefeld die Ehrennadel. ln einer anschließenden
Rede sprach sie über persönliche Berührungspunkte
mit dem Verein und bedankte sich für die
Anerkennung. Anschließend stellte die Pädagogische
Tagesbetreuung allen Anwesenden die erste
Episode ihres Filmprojektes ,,Die Jagd nach der
goldenen Gans" vor. Abgerundet wurde der Empfang
durch zwei Musiker der Jazzkombo ,,Hot Club
d'Allemagne". Bei einem vorzüglichen Büffet und in

kleinen Gesprächsrunden, nutzten die Gäste die
Gelegenheit zum Gedankenaustausch. Der Vorstand
des Schloss Schönefeld e.V. bedankt sich für diesen
wunderschönen Abend.

Der Vorstand

Sanierung Torbogenhaus

Es geht los - in wenigen Wochen beginnen die
Sanierungsarbeiten am Torbogenhaus. Alle Vor-
bereitungen sind abgeschlossen. Der Vertrag mit
der Stadt zur Förderung des Bauvorhabens ist
geschlossen, die Baugenehmigung liegt vor und
die Finanzierung steht. Somit konnten die
Ausschreibungen für die ersten Gewerke
veröffentlicht werden. Die beginnende
Bautätigkeit wird ab März zu beobachten sein.
Der Zeitplan sieht eine Fertigstellung Ende 2016
vor. Das Bauvorhaben Torbogenhaus wird
insgesamt ca. 2.564 TEuro kosten. Die Stadt Leipzig bezuschusst das Vorhaben
gemeinsam mit Bund und Land mit 1.570 TEuro und 994 TEuro werden über ein
KfW-Förderdarlehen und Eigenmittel finanziert.

Jens Eberl
Geschäftsführer

Aus den Gesellschaften

Ein neues, eigenständiges Leben

Am 01 .10.2014 begann für einen jungen

Mann aus unserer Wohnstätte ein
spannender neuer Lebensabschnitt. Herr
K. zog in eine eigene Wohnung und

verließ nach zwei Jahren die Trainings-
wohngruppe im Schildberger Weg. Herr K.

bezieht das Persönliche Budget, welches

Komponist der Filmmusik Michael Plervinski
Franziska Markert & Marko -Taubmann Filmteam
Thomas Blüthner -Vorstand



ihm ermöglicht, Leistungen bei diversen Dienstleistern in Anspruch zu nehmen. So

erhält er zum Beispiel Unterstützung bei der Strukturierung seiner Woche, seiner
persönlichen Freizeitgestaltung, bei Fragen bezüglich seiner Beschäftigung in der

WfbM oder bei der Kalkulation seines Geldes. Mehrmals wöchentlich besucht Herr K.

seine ehemalige Wohngruppe, um die Kontakte zu den Bewohnern zu pflegen und

mit den Mitarbeitenden ins Gespräch zu kommen. Auch für die Kollegen, die Herr K.

weiterhin begleiten, bedeutet die Betreuung eines jungen Mannes, der allein

außerhalb der Wohnstätte lebt, eine neue Erfahrung und Herausforderung. Das hohe

Maß an Selbständigkeit, welches Herr K. innerhalb der Trainingswohngruppe
entwickeln konnte, sowie seine eigene Motivation, haben ihm den Schritt in ein

eigenständiges Leben ermöglicht. Er selbst entscheidet, wie intensiv die

Unterstützung weiterhin erforderlich sein wird. Für die Zukunft sind wir gespannt auf
die Begleitung weiterer junger Menschen in alternativen Wohnformen.

Maria Krumbiegel
Sozialer Dienst Wohnen plus gGmbH

Gemeinsames Projekt Schute & PAT

lm Herbst 2014 besuchte die U3 die Tagesbetreuung, um
im Rahmen des Sachunterrichtes gemeinsam Brötchen im
Holzofen zu backen. Den Teig bereiteten die Schüler im
Schloss gemeinsam vor. ln der Tagesbetreuung
angekommen, konnten die Brötchen in den schon
vorgeheizten Backofen geschoben werden. Da kam so viel
Wärme raus, dass uns bei dem kalten und windigen Wetter
nicht fröstelte. lnnerhalb weniger Minuten waren die
Brötchen fertig und alle freuten sich auf frische Brötchen,
die waren lecker. Danke für den tollen Vormittag.

Klasse U3
Frau Lehmann IHerr Herrig
Förderschule Schoss Schönefeld

Aussichten

Am 13.06.2015 in der Zeil von 14:00 bis 18.00 Uhr findet unser alljährliches
Kinderfest statt. Über lhre ldeen, Anregungen oder Mitwirkung würden wir uns sehr
freuen. Am Tag des offenen Denkmals, dem 13. September 2015 werden wieder
zahlreiche Gäste in unserem Schloss envartet. ln Vorbereitung sind die
Feierlichkeiten zum 25 Jährigen Bestehens unseres Vereins

Der Vorstand des Schloss Schönefeld .e.V.


